

Bajan los precios de los granos (El Reforma 06/08/08)

Bajan los precios de los granos (El Reforma 06/08/08) Atribuyen la caída en los precios a la mejora en las condiciones climáticas de las regiones productoras en Estados Unidos. Foto: Reuters Los futuros del maíz cayeron 25 por ciento respecto a junio, mientras que los de la soya lo hicieron en 17 por ciento Verónica Martínez y Moisés Ramírez Ciudad de México (6 agosto 2008).- Los precios internacionales de algunos commodities agrícolas han bajado hasta 41.7 por ciento en lo que va del año, según datos del Banco de México. En el caso del trigo, los precios de la Bolsa de Chicago bajaron 29.4 por ciento de marzo pasado, su punto más alto, a junio. Y en el arroz la baja es de 41.7 por ciento de julio a agosto, ya que la libra de este cultivo se llegó a cotizar hasta en 30 centavos de dólar, de acuerdo con el Departamento de Agricultura de Estados Unidos, sin embargo, en el mercado de futuros de Chicago, ya está en 17.5 centavos.